

Rettungsdienst Seetal 144 blickt Jubiläum entgegen

Am Dienstag, 23.04.2024, fand im Stützpunkt Hochdorf die reguläre Jahresversammlung des Vereins Rettungsdienst Seetal 144 statt. Vor über drei Jahren stand damals die Betriebsbewilligung in Gefahr, was einige turbulente und schwierige Momente folgen liess. Mit dem erneuten Wechsel auf der Geschäftsleitungsebene im April 2023 erfolgte der notwendige Schritt, um den Rettungsdienst Seetal definitiv in neue Bahnen zu lenken. Die aktuelle Generalversammlung bestätigte die gute Stimmung und die erfolgreiche Positionierung des regional und überregional tätigen Vereins.

Wiederum rund 2000 Einsätze

Die beiden Jahresberichte von Geschäftsleitung und Co-Präsidium sowie die Finanzgeschäfte mit Rechnung und Budget wurden von der Versammlung einstimmig gutgeheissen. Im Jahr 2023 leistete der Rettungsdienst Seetal 1955 Einsätze (Vorjahr: 1985), davon die allermeisten als Primäreinsätze. Der Revisorenbericht bestätigte die korrekte Rechnungsführung inklusive der optimierten Rahmenbedingungen für die Mitarbeitenden. Die Versammlung verschob die geplante Statutenanpassung auf die nächste Versammlung, um noch offene Fragen zu klären und diese hinsichtlich operativer und strategischer Ausrichtung zu optimieren.

Erneuerter Vorstand mit neuer Präsidentin aus Römerswil

Nach vier Jahren Co-Präsidium ist Nadja Blaser zurückgetreten; sie konzentriert sich auf ihre Anstellung als Rettungssanitäterin. Christoph Blum, im letzten Jahr Co-Präsident, verlässt den Vorstand nach zwei Jahren. Als neue Präsidentin wurde das bisherige Vorstandsmitglied Corinne Zurgilgen aus Römerswil gewählt. Erneute Wiederwahlen gab es bei Milomirko Komatina (Malters) sowie Kantonsrat Daniel Rüttimann (Hochdorf). Neu gehören dem Vorstand Gemeinderätin Rebekka Renz (Hitzkirch) sowie der KMU-Vertreter René Sidler (Hochdorf) an. Zusammen mit der Geschäftsleitung (Geschäftsleiter Alexander Sommer, Stellvertreter Daniel Stiefelhagen und der medizinische Leiter Micha Dambach) wird der Vorstand den Verein weiter zu profilieren versuchen mit dem klaren Ziel, für die Seetaler Bevölkerung einen bestens funktionierenden Rettungsdienst vor Ort anzubieten.

50-Jahr-Jubiläum im 2025

Bereits schon ist die Planung für das Jubiläumsjahr gestartet worden. Der ehemals aus engagierten Freiwilligen mit viel Enthusiasmus im Jahr 1975 gegründete Verein feiert im Jahr 2025 das 50-Jahr-Jubiläum. Nebst diversen Aktionen, welche Aufgabe und Wichtigkeit des Rettungswesens der Bevölkerung aufzeigen, soll gleichzeitig die Verankerung des Rettungsdienst Seetal in der Region gestärkt werden.

Vorstand und Geschäftsleitung Rettungsdienst Seetal 144

v.l.n.r.:

Daniel Rüttimann, Rebekka Renz, Alexander Sommer (Geschäftsführer), Corinne Zurgilgen (Präsidentin), Daniel Stiefelhagen (Geschäftsführer Stv.), Milomirka Komatina, Micha Dambach (ärztlicher Leiter) und René Sidler



(Foto: Patric Caspar)